

2012年アセンション日記

2012.12.27

那美校 冕子

NMCYAに入る前、今年の1月に書いた
「新年の意図」を振り返ってみました。

そして驚きました！

そのほとんどが叶えられていたんです！！！！

- ・自由を得る
- ・健康でいる
- ・最善の旅先を得る
- ・魂に正直に生きる
- ・同じ道を行く仲間との出会い
- ・幸せになる
- ・魂と繋がり美しいものを見つめるための豊かさ

etc

今年は、本当に自分に正直に動いてきました。

これらは、その結果なのだと感じています。

夏にはNMCYAの那美Rosemary先生と

出会うことができました。

そして、なつかしい魂の仲間たちと再開しました。

愛の交流がはじまり、

何かが溶けてゆきました。

感動とわくわくとうるうるが増えていきました。

「すべてを愛するために生まれてきた」

そう思い出しました。

こうしていつのまにか、新年の意図は

“本当にやりたいこと”

ではなくなっていました。

本当にやりたいこと、それは

アセンションのためのライトワークである

と確信したのです。

今年最大のプレゼントは、
大切な仲間に出会えたこと。

そして

人や地球や宇宙のために何かをしたい！

という気持ちが
大きくふくらんだことです^^

子供のころから、
人に飲んでもらうことが好きでした。

飲んでもらったときの、自分の中にあふれるよろこび！
それは、あたたかい泉のようにあふれて
私の中に広がっていきました。

ハートにある愛と光の泉、いつも満杯にしておきます！